Presseinformation



11.4.2018

Erstes SUV-Cabriolet der Marke: Volkswagen bestätigt Cabriolet des T-Roc

- → Produktion des SUV-Cabriolets erfolgt ab 2020 in Osnabrück
- → Volkswagen investiert 80 Millionen Euro in die Fertigung
- → Cabriolet-Erfolgsgeschichte in Osnabrück wird fortgesetzt
- → Neues Modell sichert Auslastung und Beschäftigung

Wolfsburg / Schinznach-Bad – Start für ein neues Cabriolet auf Basis des T-Roc: Volkswagen bringt im Rahmen seiner grossen Modelloffensive das erste SUV-Cabriolet der Marke auf den Markt. Das Modell wird ab dem ersten Halbjahr 2020 in Osnabrück gebaut. Die dafür notwendigen Investitionen von mehr als 80 Millionen Euro in den Standort hat Volkswagen bestätigt. Mit dieser Entscheidung knüpft das Unternehmen an die Cabriolet-Erfolgsgeschichte der Osnabrücker Mannschaft an und sichert dort Beschäftigung.



Erster Ausblick auf das komplett neu entwickelte Cabriolet des T-Roc.

Dr. Herbert Diess, Vorstandsvorsitzender der Marke Volkswagen: "Volkswagen entwickelt sich zur SUV-Marke. Schon heute setzt der T-Roc neue Massstäbe bei den Kompakt-SUV. Mit dem T-Roc Cabrio legen wir

nun eine hochemotionale Variante nach. Besonders freut mich, dass wir dabei auf die jahrzehntelange Cabriolet-Erfahrung der Osnabrücker Mannschaft setzen können. Das Werk Osnabrück hat damit eine gute Zukunftsperspektive."

Die Volkswagen SUV tragen aktuell entscheidend zum Wachstum der Kernmarke des Konzerns bei. Mit 720'000 ausgelieferten Tiguan-Modellen gehört dieses Fahrzeug 2017 zu den zehn meistverkauften Fahrzeugen weltweit und zählt zu den Top drei SUV. Bis 2020 will die Marke ihr SUV-Angebot weltweit auf 20 Modelle ausweiten. Etwa 40 Prozent der verkauften Volkswagen sollen dann SUV sein. Mit dem neuen Cabriolet auf Basis des T-Roc wird Volkswagen seine Präsenz im Segment der kompakten SUVs weiter verstärken. Kompakt-SUV zählen zu den am stärksten wachsenden Segmenten der Automobilbranche. Mit der Investition von mehr als 80 Millionen Euro in die Fertigung des neuen Cabriolets werden Produktionstechnologien, Montage- und

Pressekontakt

AMAG Import AG

Volkswagen Kommunikation Christian Frey Manager PR Aarauerstrasse 20 5116 Schinznach-Bad Telefon 056 463 94 61 E-Mail: vw.pr@amag.ch Internet: www.volkswagen.ch



Presseinformation



Logistikbereiche in Osnabrück umfassend modernisiert. Im Anschluss an die Hochlaufphase der Fertigung ist ein Produktionsvolumen von bis zu 20'000 Fahrzeugen pro Jahr geplant.

Mit dem neuen Cabriolet des T-Roc bringt Volkswagen die offene Fahrzeugform in das aktuell besonders stark wachsende SUV-Segment. Volkswagen knüpft damit an seine fast 70-jährige Cabriolet-Tradition an. Der T-Roc wurde in seiner Ursprungsvariante Ende 2017 erfolgreich in den europäischen Markt eingeführt. Bisher liegen die Auftragseingänge bei über 40'000 Fahrzeugen.

Die Volkswagen Osnabrück GmbH beschäftigt derzeit rund 2'300 Mitarbeiter. Auf drei Produktionslinien fertigte der Fahrzeugbau in 2017 mehr als 76'000 Einheiten. Aktuell laufen am Standort die Modelle Volkswagen Tiguan und Porsche Cayman vom Band. Zudem übernimmt Volkswagen Osnabrück Teilumfänge der Lackierung des ŠKODA Fabia. Seit Bestehen der Volkswagen Osnabrück GmbH in 2011 wurden mehr als 280'000 Fahrzeuge gefertigt.



Wir feiern 70 Jahre Volkswagen in der Schweiz.

Mit dem VW Käfer begann ein neues Autozeitalter. Seither ist viel passiert und Volkswagen hat immer wieder neue Massstäbe gesetzt: Seit 70 Jahren bauen wir auch für die Schweiz Autos, die zu Klassikern werden. Und wir werden es weiterhin tun, weil wir auch in Zukunft wegweisende Massstäbe setzen, über die sich die nächste Generation freuen kann. Feiern wir gemeinsam das grosse Jubiläum: Feiern Sie mit uns 70 Jahre Volkswagen in der Schweiz. www.mitfeiern.ch